



実習生の受け入れ

障害者の社会参加自立のために

県立富岡特別支援学校2名 県立盲学校1名

9月7日(月)～11日(金) 富岡特別支援学校2年生男子1名、盲学校3年生男子1名を、14日(月)～18日(金)には富岡特別支援学校2年生女子1名の受け入れをしました。3名の実習生は、あいさつ、返事、身だしなみなどきちんとしており、真剣に実習に取り組みました。実習生は、こうした体験をとおして実社会に触れ、そして、つくし学園の内容を知ることと思います。期間中は利用者の皆さんも積極的にコミュニケーションを図り、実習生にとても親切な対応が出来て立派でした。つくし学園では今後も、地元を始めとする特別支援学校等と連携を密接にしていきたいと考えています。



実習生も真剣に富岡シルク体操に取り組んでいます。なかなか、様になっていて、お姉さんお兄さんも驚いていました ★★

リサイクル本をいただきました



市立図書館で貸し出しを終了した雑誌を頂いてきました。旅行雑誌や、コミック本、絵本、車の雑誌など約40冊を譲り受け、昼休等を利用し読書に勤しんでいます。利用者さんの趣味趣向は幅が広いので、なるべく合いそうな本を選別してきました。1冊でも多くの本に興味を持ってもらい活用して行きたい思います。

毎週金曜日は給食の日 利用者がとても楽しみにしています



左から 9月4日(金)甘楽町道の駅の 桃太郎弁当 11日(金)登利平のお弁当 18日(金)大塚屋の
日替わり弁当 25日(金)升川の天重 ※これからも利用者さんに喜んでいただけるよう頑張ります

利用さんが楽しみにしていることの一つに、給食の日があります。大勢で同じものを食べると、なぜかすごくおいしく感じますね。ただ、担当者は毎回メニューの選定に四苦八苦しています。利用さんの好みを勝手に推察すると、から揚げやハンバーグの肉系を好む利用さんが多いです。これからも、楽しみながら、おいしく食べられる給食の日を大切にしていきたいと思います。

これからが本番! インフルエンザ対策

厚生労働省のホームページからの情報提供です。新型コロナウイルス感染症の流行が懸念される中、この冬に向けてインフルエンザワクチンの需要が高まる可能性があるそうです。今年は、過去5年で最大量(最大約6300万人分)のワクチンを供給予定だそうです。接種は10月1日から始まり、最初は65歳以上の希望者を対象としています。ただし、この日程は、目安であり、対象者の判断は各医療機関に委ねられています。



○皆さんへのお願い!!

感染防止の3つの基本である①身体的距離の確保 ②マスクの着用 ③手洗い の徹底をお願いします。

園外研修のお知らせ

第3回目となる園外研修を10月30日(金)に予定をしています。今回は妙義山に少し早い紅葉を見に出かけたいと思います。身近にある妙義山ですが、近過ぎてなかなかじっくり眺めたりする機会がないのではないでしょうか。10月も下旬となれば天候も安定してくるので、一足早くきれいな紅葉を楽しんできたいと思います。詳細については、後日通知にてご案内させていただきます。



昨年のドライブはご覧のとおり、皆さん笑顔です

10月の主な予定

日	曜	予 定	日	曜	予 定
1	木	職員会議	16	金	給食の日
2	金	給食の日	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	
5	月		20	火	
6	火		21	水	
7	水		22	木	
8	木		23	金	給食の日
9	金	給食の日 作業工賃支給日	24	土	
10	土		25	日	
11	日		26	月	
12	月	歯科健康指導AM	27	火	
13	火		28	水	おやつの日
14	水	おやつの日 パンの日	29	木	
15	木		30	金	園外研修(妙義山ドライブ 予定)
			31	土	

○第2回親子旅行(以前のグループ旅行)

新型コロナウイルス感染防止のため、今年度は中止とさせていただきます。

〈つぶやき…〉 今シーズンは昨年のような台風が来ないことを願うばかりです。そして、冬が駆け足でやってきます。季節性の疾患、新型コロナウイルス対策など、体調管理には万全を期していきたいですね。